

PERSONALIA

NÖN

BEZIRK: Mitte September fanden in Schwechat die „1. Austrian Linedance Masters“ statt. Es handelt sich dabei um einen internationalen Tanzwettbewerb, der jährlich in verschiedenen Ländern stattfindet. Heuer eben zum 1. Mal in Österreich. Veranstalter war der Österreichische Dach- und Fachverband für Country Western Tanz. Den 2. Platz in der Division „Standard Team Open“ belegten „The Phoenix Dancers“ aus Lanzenkirchen. Mit dabei drei „Tanzwütige“ aus dem Bezirk Neunkirchen: Dani und Evi Püribauer aus Neunkirchen, Margarete Hofstätter aus Ternitz. Wir gratulieren herzlich!

FOTO: ZVG